



たいようぐみだより

3月号

令和5年3月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園



日に日に暖かくなってきましたね。桜の木には蕾も膨らみ、春の訪れを感じます。

つい先日、新年度が始まったと思えばもう年度末です。時が経つのは早いですね。

「ランドセルは何色?」「ぼくは〇色!わたしは〇色!」と子どもたち同士でランドセルの話題が大盛り上がり!新生活にむけて、子どもたちも張り切っている様子です。話す表情は、1年生になる自信にあふれています。先月は、節分集会やコサージュづくり、それに加え卒園式の練習と盛り沢山。それでも、どんなことも前向きに、コツコツと取り組んでいる子どもたちでした。今月はよいよ卒園お祝い会、そして保育園生活最終月ですね。きっと、一人一人が様々な思いを抱きながら、今月を過ごすことと思います。担任も、一人一人の子どもたちの成長を感慨深く見つめています。この一年で、子どもたちも大きく成長したと感じています。保護者の皆様にも色々ご協力を頂き、本当にありがとうございました。たいよう組との残り少ない時間を、大切に過ごしたいと思います。

～今月のねらい～

- 季節の移り変わりや自然事象を自分なりに感じながら、友だちと身体を動かし、健康に過ごす。
- 必要な生活習慣を身に付け、見通しを持って行動する。
- 卒園お祝い会に参加し、互いの成長を喜び合い、期待や自信を持って就学を楽しみにする。
- 生活する上での様々なマナーやルールを理解し、自分なりに行動する。

～節分～

もう怖くないのですね(笑)

「今年の鬼は多分一平先生じゃない?」なんて、大正解!

先生 先生に新聞豆を投げて立春を迎えました。恵方巻作りも、みんなで体験することができました。同じ方向を向いて食べる姿は、とっても可愛かったです。

～卒園式の練習～

一歩一歩進み、証書を受け取る姿には、なぜか担任もドキドキ…。順番を待って座っている子どもたちも、静かに拍手をしています。互いを祝福し合う姿には、子どもたちの仲間愛を感じます。

～お知らせ～

- 1日(月) 英語であそぼう
- 3日(金) ひなまつり
- 11日(土) 卒園お祝い会
- 14日(火) 身体測定
- 15日(水) 英語であそぼう
- 16日(木) お別れ遠足
- 20日(月) お別れ会
- 22日(水) 避難訓練
- 23日(木) おばさんず
- 24日(金) 大原さん
- 27日(月) クラス移動
- 31日(金) 保育最終日



※布団のシーツは
リースなので、
使用しなくなったら
園で回収していきます



「ともだちになるために」歌詞書き

ひとフレーズごとに書き上げた、合作の歌詞。一人一人の味わいある文字を繋ぎ合わせたら、とっても素敵な作品になりました。

